
REUNIÃO DE REPRESENTANTES DAS ASSOCIAÇÕES COMPONENTES 

DO GRUPO DA COMISSÃO ESPECIAL PARITÁRIA PARA PEDIR 

ADEQUAÇÃO DA TABELA DOS ATIVOS DA EXTINTA RFFSA. 

 

Fomos recebidos pelo diretor de transporte ferroviário, Ismael Trinks, que 

substituiu o secretário de transportes terrestres, Marcello Costa, chamado de 

urgência para uma viagem a trabalho. Depois de exposição da situação 

financeira dos aposentados e pensionistas ferroviários e apresentação de vários 

estudos, conseguimos que o mesmo Diretor Ismael nos prometesse, em suas 

palavras, que: "Farei um relatório, dentro da minha alçada de Diretor de 

Transporte Ferroviário e, como temos reuniões semanais com o Ministro Tarcísio 

e os seus secretários, apresentarei o meu relatório." 

 

Os membros da Comissão Especial Paritária presentes à reunião conseguiram 

que o Ministro Chefe da Casa Civil venha a se reunir com o Ministro da 

Infraestrutura, para se inteirar do nosso processo, visto que a própria VALEC, 

no relatório final da Comissão Paritária, informa que os 2 Ministérios citados e 

o Ministério da Economia são os que têm a prerrogativa de aprovar a adequação 

da tabela dos ativos da extinta RFFSA de acordo com o relatório. 

 

Na saída, foi protocolado no protocolo do Ministro da Infraestrutura, o 

documento em que são discriminados os documentos apresentados na reunião 

de hoje. 

 

Pela Comissão: Etevaldo, Marcos, Sônia, Franklin e Adauto. 


